

Una exposición recuerda a las mujeres inventoras - Información - 09/01/2020

Una exposición recuerda a las mujeres inventoras

► Margarita Salas o Erna Schneider se incluyen en esta muestra instalada en la Facultad de Derecho de la UA

REDACCIÓN

■ La Universidad de Alicante inauguró ayer la exposición *Artífices del cambio: las mujeres en la innovación y la creatividad* en el acceso a la Facultad de Derecho, en la que se busca dar visibilidad a las mujeres inventoras y sus inventos, celebrando el talento, el ingenio, la curiosidad y el valor de las mujeres que impulsan el cambio en nuestro mundo y plasman nuestro futuro común.

La instalación recorre la histo-

ria de 23 mujeres inventoras y sus patentes. Sus imágenes y textos están sacados de la Galería Temática de *Mujeres Inventoras*, disponible en la web histórica de la OEPM, así como de otras fuentes. La muestra expone la trayectoria de inventoras de talla internacional, como la recientemente fallecida Margarita Salas, que en 2019 recibió el premio al Inventor Europeo 2019 así como la Medalla al Mérito en la Investigación y en la Educación Universitaria, en su categoría de Oro; o Erna Schneider Hoover, matemática e informática estadounidense, primera en recibir dos premios Nobel, el de Física (1903) y el de Química (1911), por sus investigaciones sobre la radiactividad.